

Se calcula que más del 32% de los dominicanos tienen colesterol malo alto

Mayo 05, 2023



Héctor tiene 43 años y a pesar de hacer ejercicio, haber modificado su dieta y tomarse el tratamiento prescrito por su médico casi todos los días, él continúa manteniendo niveles altos de colesterol malo (c-LDL) en la sangre. Este paciente ficticio tiene enfermedad cardiovascular aterosclerótica (ECVA), que es un tipo de enfermedad cardíaca causada por niveles altos constantes de colesterol malo en la sangre que conducen a la acumulación de placa en las paredes de las arterias. En las personas con ECVA, la acumulación de placa puede causar²

- infarto
- accidente cerebrovascular
- obstrucciones dentro de las arterias, causando dolor en el pecho

Para estos pacientes, el control del colesterol malo es crítico para disminuir sus posibilidades de sufrir un evento cardiovascular. Precisamente esta semana, Novartis presentará a la comunidad médica la evidencia científica de un nuevo medicamento que permitirá a los pacientes con hipercolesterolemia controlar su enfermedad de manera práctica (dos dosis al año) y sostenida, previniendo la producción de una proteína específica en el hígado, incrementando la captación hepática de c-LDL y así reduciendo sus niveles del torrente sanguíneo³.

El colesterol es un tipo de grasa (un lípido) imprescindible para la construcción de membranas celulares, precursor de algunas hormonas y de ácidos biliares (la bilis), así como de otros procesos vitales.⁴ En este sentido, es bueno y necesario. Sin embargo, la hipercolesterolemia o aumento del nivel o cantidad de colesterol en sangre, puede ser perjudicial en tanto predispone al desarrollo de enfermedades cardiovasculares por depósito de placas en las arterias (aterosclerosis).⁴

“Hasta ahora los médicos teníamos opciones reducidas para tratar la hipercolesterolemia y llevar a los pacientes al parámetro recomendado. Este nuevo medicamento representa una oportunidad para controlar la enfermedad de manera segura, a la vez que representa para el paciente un tratamiento práctico que le facilitará mantener su adherencia a la terapia, que es una de las bases en el control del colesterol”, explicó el Gerente Médico para Novartis en CANDEAN, el cardiólogo Roberto García.

Este nuevo tratamiento para la hipercolesterolemia ya está disponible para los pacientes en República Dominicana, tras la reciente aprobación de la Dirección General de Medicamentos, Alimentos y Productos Sanitarios del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social. El novedoso medicamento cuenta además con aprobación de la Agencia de Administración de Alimentos y Medicamentos de los Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés) y la Agencia Europea de Medicamentos (EMA, por sus siglas en inglés).

Source URL: <https://prod1.candean.novartis.com/news/media-releases/se-calcula-que-mas-del-32-de-los-dominicanos-tienen-colesterol-malo-alto>

List of links present in page

1. <https://prod1.candean.novartis.com/news/media-releases/se-calcula-que-mas-del-32-de-los-dominicanos-tienen-colesterol-malo-alto>